

WIR sind rund 30 Aktive zwischen 15 und 35 Jahren, die sich einmal in der Woche treffen, um bei den unterschiedlichsten Aktivitäten viel Spaß zu haben.

Mit unserem Verein und unserem Tun erhalten wir alte Traditionen, beispielsweise das Volkstanzen, aufrecht, damit sie nicht in Vergessenheit geraten.

Ebenso bieten wir unseren Mitgliedern ein abwechslungsreiches Programm, mit Spaß, Kultur und Unterhaltung.

Vor allem legen wir unseren Mitgliedern das „Wir – Gefühl“ und die Zusammenarbeit nahe (zum Beispiel bei unserem jährlich stattfindenden Heimatabend) – denn nur gemeinsam sind wir stark!

Die Landjugend Langenau ist eine Ortsgruppe von vielen und gehört zur Kreislandjugend Ulm (KLJ). Eine weitere Überordnung ist der Landesverband Württemberg- Baden (WüBa) und an oberster Stelle ist der Bund der Deutschen Landjugend (BDL).

Dadurch machen wir auch bei landesweiten Aktionen mit, z.B. um die Bevölkerung auf

regionale Produkte aufmerksam zu machen → (B)isst Du billig?

Außerdem kommt man bei den verschiedenen Veranstaltungen mit Landjugendlichen aus ganz Deutschland zusammen und kann immer neue Bekanntschaften beziehungsweise Freundschaften schließen.

„Landjugend kann man nicht erklären,

Landjugend muss man erleben!“

Haben wir Dich neugierig gemacht? Dann komm doch einfach Mal zu unserem Gruppenabend,

immer **freitags ab 20.00Uhr**.

Nähere Infos zu dem

wöchentlich wechselnden Programm findest Du

hier auf der Homepage oder in der Heimatrundschau.

Wir freuen uns auf Dich!

Deine Landjugend Langenau